

Erstes Binger Paar findet sein Glück im Kreuzbund



Wo könnte man eine Hochzeit romantischer feiern, als auf dem Standesamt der Burg Klopp in Bingen.

So haben es Goshia Wendel und Gerd Kraus von langer Hand geplant und am **Freitag, den 13.** Juli 2018, in die Tat umgesetzt. Sie trotzten dem Aberglauben, dass ein solcher Tag Unglück bringt und sind sich sicher, dass ihnen im Gegenteil viel Glück auf dem weiteren gemeinsamen Lebensweg zur Seite steht.

Das Paar lernte sich in der Kreuzbundgruppe Bingen 6 kennen. Gerd besucht die Gruppe seit Jahren, Goshia kam am 21. Februar 2017 neu hinzu. Der Funke sprang schon am ersten Tag über und zwischenzeitlich sind beide im wahrsten Sinne des Wortes unzertrennlich – logische Folge: Die Hochzeit auf der Burg Klopp.

Die Kreuzbundgruppe Bingen 6 wünscht dem Paar alles Gute zur Vermählung und für das Beisammensein Harmonie, Freude, Gesundheit und viel Glück.



KREUZBUND
Stadtverband
Bingen/Rhein

Gruppe Bingen 6

Im Namen der Gruppe:

Christa Ruge und Hartmut Zielke